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公立大学法人広島市立大学 

芸術学部  教授  前川義春 氏 

 
広島市及び安芸郡にお住いの被災された高校生を対象に広島市の全

ての高校に対して募集していました奨学金の申し込みが先月末に終了

し、２７名の被災高校生から応募がありました。現在２４名の方を採用

決定し、残り３名に関しては書類の確認などを行っております。高校の在

学期間中に月額一万円の奨学金を支給いたします。当ｸﾗﾌﾞが災害支

援金をﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞで呼びかけた結果、多くのﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞからのご寄付を

いただきました。そして、当ｸﾗﾌﾞの皆さんからのご寄付でこの事業が実現

できました。ありがとうございました。そして奨学育英資金特別委員会の

藤原委員長ご苦労さまでした。 

さて、今月は「平和と紛争解決月間」です。先日、ﾛｰﾀﾘｰ平和ﾌｪﾛｰｼｯ

ﾌﾟ申請の案内が来ました。この制度は世界平和と紛争予防の担い手と

なる人材を育てる事により平和推進者の世界的なﾈｯﾄﾜｰｸを築いていま

す。選ばれた学生はﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ提携大学、（日本ではＩＣＵに設

置されています）で学ぶ為の全額支給の奨学金が授与されるものです。

食費、宿泊費を含む滞在費。入学金、授業料の全額。往復航空券、

実地体験の費用などが含まれており、個人的な出費は殆ど必要なくして

世界各地の名門大学で学べる制度です。今月のｶﾞﾊﾞﾅｰ月信にも書い

てありましたが２７１０地区ではこれまでに２名のﾌｪﾛｰがいます。一人は

広島南ＲＣの推薦で米国のﾌﾞﾗｯﾄﾞﾌｫｰﾄﾞ大学に行かれ、もう一人は尾

道ＲＣ推薦で同じくﾌﾞﾗｯﾄﾞﾌｫｰﾄﾞ大学に行かれたそうです。 

誰か候補者がおられましたらぜひこの奨学金を薦めて頂き、北ｸﾗﾌﾞから

推薦出来ればいいのではないかと思っております。 

 
ｸﾞﾙｰﾌﾟ６ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の松井様よ

り、２月２日に行われたｲﾝﾀｰｼﾃｨ･

ﾐｰﾃｨﾝｸﾞへの参加のお礼を頂きま

した。 

 

 

 

 

 
本日、吉田 拓也会員の入会式を

執り行いました。 

 

吉田 拓也 会員 （よしだ たくや） 

㈱ひょうま 代表取締役社長 

職業分類：仏壇販売 

 

所属委員会：親睦委員会/国際奉仕委員会 

推薦者：谷本会員・東会員 

その他：１９７７年生れ 

 

 
左から、４年 浦会員、４３年 久永会員、三保会長、４年 秋山会員 

健康に気をつけて今後も連続出席を続けられますよう祈念しております。 

 
《ご案内》 

*次週２月２１日(木)は昼の例会を夜間に変更し、【広島西ＲＣとの合同

例会】を広島西ＲＣのﾎｽﾄにより開催します。 

《ＢＯＸ配布物》 

*ﾛｰﾀﾘｰの友誌 

■本日の例会      ２０１９年２月２８日（木）   第２３８８回 

ロータリーソング 「手に手つないで」 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 
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『平成３０年７月豪雨災害派遣における被災者支援について』 

陸上自衛隊 第１３後方支援隊 

補給中隊長 後藤 哲也 氏 

前々回例会報告  ２０１９年２月１４日（木） 第２３８６回 

会長時間         会長  三保 二郎 

グループ６ガバナー補佐挨拶 

入会式 

連続出席表彰 

幹事報告         幹事  塩本 能尚 
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体となって生き

すね。例えば福

ら、やはりできな

球温暖化でもこ

、どんどん自然

ﾞｻﾞｲﾝの専門じ

そういう意味で

うんですね。 

ろんな方が来ら

げて道路に車を

るという話は何

のだったら、今の

いかと、それでも

とか、いろいろな

ﾁﾒｰﾄﾙ橋桁を

てしまうとか。 

関する展覧会を

広島市の方と

グチの空間認識

財団としては承諾

もう十何年前か

たら、北側のほ

の勢いも分かる

策で考えられた

深いものがありま

しいし、自然と人

えさせてくれる橋

ﾙの１階のｴｽｶﾚ

5 月に本学の学

らいました。この

たというのもあっ

できるﾃﾞｻﾞｲﾝをこ

の学生さんたちと

創ｾﾞﾐというもの

れから野田弘志

元広島市立大

館で野田弘志先

いただければと思

く分からなかった

大学をどうぞよろ

た。 

かどうか分からな

て、また低くて自

頃この橋を使っ

いてこの橋を通

のために天気がす

、雨が降って水

じます。今の橋は

ってできるのだと

きていく方法を探

福島の震災など

なかったという現

これから世界が

の驚異が迫って

じゃなくて、彫刻

では世界に類を

れていて、この橋

をたくさん通した

何度も出ていまし

の有名な新しいｱ

も広島市の気持

な考えがありまし

上げなきゃいけ

をやっていた時に

か僕もいた中で

識が崩れるので、

諾できないと。か

から始めていまし

うに歩道橋がで

るようになってい

と思います。つい

まして、イサム・ノ

人間の関係など

橋ではないかと思

ﾚｰﾀｰの壁面に

学生がグランヴ

のおかげもあって

って、大変うれし

ここ広島で生み

と一緒に、新しい

ので、この優秀作

志さんという天皇

大学の教授で、

先生の展覧会を

思います。 

たかもしれません

しくお願いいたし

3 

ないです

自転車

っていな

通る時に

すごくい

嵩が増

は自然

というお

探しなが

ども科学

現実があ

どうなっ

ていると

家が考

を見ない

橋の話

いという

した。あ

ｱｰﾃｨｽ

持ちとい

した。ま

けないの

に、イサ

で、この

、このﾃﾞ

かなりや

したね。 

できて、

て、そう

いに、こ

ノグチの

ど、私た

思ってい

画が描

ィアさん

東京の

しく思い

み出した

いﾃﾞｻﾞｲ

作品展

皇陛下

３月末

を行いま

んが、ど

します。

今

 
今回は「人か

伝えしたいと

で寝ていたり

っても、人か

たは「幽霊に

 

①スマホかパ

盤計算－高

 
②ご自身の生

③３つの九星

いう箇所の

月 8 日生ま

す。（ただ

性の方のみ

 

一白 二黒

東北 東南

 

 

風水を学ぶ。

5to6 で検索

すぐ運をつか

から災いをもた

と思います。お

り、仕事をして

から巻き込まれ

に出会う場所」

パソコンで「九

高精度計算サイ

生年月日を入力

星盤が出てくる

の真ん中の数字

まれの人なら

し、男女によ

みに当てはま

三碧 四緑 

西北 西南 

小桜恵子

広島市西

トロク）

師として

界最高の

ラホテル

港のレイ

日本でも

中国新聞 CU

索。 

かむ風水レッ

たらされる方

お家の中心か

ていると、ど

れトラブルに

」とも言われ

九星盤計算」

イト」という

力し「計算」と

るので、一番

字を見ていき

ら、六白と書か

よって違いま

ります） 

五黄 六白 

東南 東 

子 

西区己斐の自宅

で、占い師、

て鑑定や講座な

の風水師と言わ

ルなどの顧問風

イモンド・ロー

も有数の師たち

UE に毎月コ

ッスン７ 

方位」がどこか

から見て、この

んなに自分が

に見舞われたり

れる大凶方位で

と検索して

うサイトを開く

 

というﾎﾞﾀﾝを押

番左端の年家九

きます。1967

かれているとこ

すので、今回

七赤 八白

南 北

宅サロン 5to

、インテリア

などで活動中

われ、ペニン

風水師でもあ

ー師をはじめ

ちに数々の流

ラム連載中。

 

 

かをお

の方位

が頑張

り、ま

です。 

「九星

く。 

押す。 

九星と

7 年 3

ころで

回は男

 

九紫

西 

6（コ

ア風水

中。世

ンシュ

ある香

、 

流派の
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２月１４日（木）に第３回被選理事会を東照宮で行いました。 

会議前には創立５０周年と次年度運営の成功を祈願して頂きまし

た。初めての試みでしたが、清々しい気持ちになり、次年度の運営に

も改めて気合が入りました。 

 

広島西ＲＣ・広島北ＲＣ 

２ＲＣ合同夜間例会並びに懇親会 

 

ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ：広島西ＲＣ    

会場：ＡＮＡｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞ広島 
■例会 

点鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング ｢奉仕の理想｣ 

来客紹介 

会長時間 広島北ＲＣ会長  三保 二郎 会員 

 広島西ＲＣ会長  森脇 宗彦 会員 

幹事報告 

出席報告 

点鐘 

 

■懇親会 

ｵｰﾌﾟﾆﾝｸﾞ 尺八演奏 広島西ＲＣ 大本和則 会員 

開会挨拶  広島西ＲＣ副会長  斉藤昭一 会員 

乾杯 広島北ＲＣ理事   岡部知之 会員 

食事・歓談 

余興  広島西ＲＣ ウエストパープルサウンズ 

               広島北ＲＣ 北歌団 

閉会挨拶 広島北ＲＣ副会長  久保豊年 会員 

ロータリーソング ｢手に手つないで｣ 

閉会 

 

 

 

 

 

 

 

■出席報告 出席委員会 

２０１９年２月１４日（木） 会員数 ９９名 

出席  ８１名  欠席  １８名 

来賓   １名  来客   ２名 

１月２４日例会 修正後出席率 １００％ 

１月度平均出席率 １００％ 

■お客様ご紹介 親睦委員会 

前川 義春 様（卓話者） 

松井  敏 様（ＲＩＤ２７１０ｸﾞﾙｰﾌﾟ６ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐） 

大上 正人 様（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐幹事） 

次年度理事会より 

前回例会報告 ２０１９年２月２１日（木） 第２３８７回 

■出席報告 出席委員会 

２０１９年２月２１日（木） 会員数 ９９名 

出席  ７７名  欠席  ２２名 

２月７日例会 修正後出席率 １００％ 

■次回例会  ２０１９年３月７日（木） １２：３０～ 

卓話 広島北ＲＣ奨学育英奨学生報告 

食事 幕の内 

創立５０周年記念式典並びに祝賀会のお知らせ 

 

来たる４月２４日（水）に広島北ロータリークラブ創立５０周

年記念式典並びに祝賀会を開催します。 

当日は全員出席で迎えることが出来るようよろしくお願いい

たします。 


